

Estimadxs,
Lxs invitamos a presentar sus trabajos en la mesa que coordinamos "*La ciudad en disputa: grupos, conflictos y dinámicas de producción del espacio urbano*" en el marco de las **XIV Jornadas de Sociología** de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires que se realizarán del **1 al 5 de noviembre de 2021**. Las Jornadas se realizarán enteramente de manera virtual. Si para noviembre la situación epidemiológica hubiera mejorado permitiendo la realización de encuentros presenciales, adoptaremos un esquema mixto de semi-presencialidad que será oportunamente comunicado.
A continuación enviamos la convocatoria y adjuntamos la Cuarta Circular del evento.
¡Lxs esperamos!
Saludos,
Coordinadorxs Mesa 153

XIV JORNADAS DE SOCIOLOGÍA

Sur, pandemia y después

Facultad de Ciencias Sociales, UBA

Del 1 al 5 de noviembre de 2021

Eje 4. Mesa 153 | La ciudad en disputa: grupos, conflictos y dinámicas de producción del espacio urbano

Coordinadores:

Dr. Martín Boy (IIGG-FSOC-UBA / CONICET / UNPAZ)
Dra. Natalia Cosacov (IIGG-FSOC-UBA / CONICET)
Dra. Juliana Marcús (IIGG-FSOC-UBA / CONICET)
Dr. Mariano Perelman (IIGG-FSOC-UBA / CONICET)
Dra. María Florencia Rodríguez (IIGG-FSOC-UBA / CONICET / UNPAZ)

Resumen de la Mesa

Esta mesa es una continuación de las presentadas en las Jornadas de Sociología desde el año 2013 en adelante. En sintonía con las líneas de trabajo vinculadas a la problematización de los conflictos y las resistencias entre grupos que ocupan posiciones desiguales en el espacio social y en el espacio urbano, en esta mesa interesa reunir trabajos que den cuenta de la producción, ocupación y distribución del espacio urbano en un sentido amplio. Se propone la presentación de trabajos que permitan mostrar la complejidad de procesos, de disputas, de negociaciones, de conflictos que se generan en la vida en la ciudad. En este sentido, se busca reflexionar sobre las dinámicas socioculturales de producción del espacio urbano y los accesos diferenciales a las zonas centrales de la ciudad de los grupos subalternos que pugnan por la apropiación de espacios cada vez más mercantilizados y excluyentes. Interesa también el modo en el que los sectores medios y altos producen ciudad. Ello posibilita no solo problematizar qué es lo que se construye y (re)produce como legítimo sino también que lo formal y lo informal son parte de una tensión constitutiva de una ciudad toda. La mesa busca indagar sobre los modos en que los márgenes sociales aparecen en el centro y cómo esto se traduce en conflictos y solidaridades entre los diferentes grupos (in)directamente involucrados. En esta oportunidad serán de particular interés los trabajos que den cuenta de las transformaciones ocurridas a partir de la pandemia de COVID-19 y sus múltiples efectos en el espacio urbano; qué nuevos conflictos o tensiones emergieron en este contexto y/o qué particularidades asumieron las disputas y conflictos preexistentes.

Envío de resúmenes de ponencias: del 15 de marzo al 4 de abril de 2021

Los resúmenes tendrán un máximo de 250 palabras y deberán incluir el tema, los objetivos y la metodología de investigación. El envío debe realizarse a través de la web de las Jornadas: http://jornadasdesociologia2021.sociales.uba.ar/altademesa/?acciones2=ver&id_mesa=153